

15 JANVIER 2026 | JANUARY 15, 2026

ENGLISH VERSION BELOW

INFO TRAVAUX • WORK

VILLAGE DE/OF SENNEVILLE



Avis d'ébullition d'eau levé – chemin de Senneville entre l'avenue Phillips et le chemin de l'Anse-à-l'Orme

À la suite de l'Info-Travaux transmise le [8 janvier 2026](#), des travaux de réparation ont été réalisés sur l'aqueduc principal longeant le chemin de Senneville (entre l'avenue Phillips et le chemin de l'Anse-à-l'Orme). À la suite de ces travaux, le boulevard Gouin Ouest demeure fermé jusqu'à nouvel ordre, tout en restant accessible à la circulation locale seulement.

Concernant, l'avis d'ébullition d'eau, il est **maintenant** levé. Les résidents et résidentes concernés, qui avaient reçu un avis imprimé le 9 janvier 2026, peuvent désormais utiliser leur eau en toute sécurité.

Pour plus de détails, veuillez consulter cet [article](#)!

Pour toute question, veuillez communiquer avec nous au 514 457-6020.

Boil Water Advisory Lifted – Senneville Road between Phillips Avenue and L'Anse-à-l'Orme Road

Following the Info Work issued on [January 8, 2026](#), repair work was carried out on the main water supply line along Senneville Road (between Phillips Avenue and L'Anse-à-l'Orme Road). As a result of this work, Gouin Blvd. West remains closed until further notice, while remaining open to local traffic only.

The boil water advisory is **now** lifted. Residents affected, who received a printed notice on January 9, 2026, can now safely use their water.

For more details, please consult this [article](#)!

For any questions, please contact us at 514 457-6020.



Copyright © 2026 Village de Senneville, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?

You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)



Publication: 01/15/2026 | SENNEVILLE